



La Comunidad hace esta semana en Móstoles un estudio sobre diabetes

La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid continúa realizando el estudio que se lleva a cabo en la Comunidad de Madrid para conocer la prevalencia de la diabetes que afecta a la población adulta (diabetes Mellitus), y en esta ocasión en Móstoles y Arroyomolinos.

En concreto, desde el lunes 13 de abril y hasta este viernes 17 de abril, se efectuará el examen médico a vecinos de Móstoles en los centros de salud Doctor Luengo Rodríguez, Parque Coimbra, Soto y en el Consultorio Local de Arroyomolinos, y tras haber recibido previamente una carta de cita de la Dirección General de Atención Primaria.

El proyecto estudio de prevalencia de diabetes Mellitus y factores de riesgo cardiovascular en población adulta de la Comunidad de Madrid se lleva a cabo en 64 centros de salud de la región y hasta el próximo mes de junio, con el reconocimiento médico a 2.300 madrileños de entre 30 y 74 años, elegidos al azar, e invitados a participar por carta.

Cuatro equipos de enfermería recorren los 64 centros de salud hasta el verano, en un total de 27 centros del municipio de Madrid (42 % de los centros) y 37 (58 % de los centros) de otras localidades.

El estudio, que coordina el Servicio de Epidemiología de la Dirección General de Atención Primaria, comprende reconocimiento físico (medición de la cintura, peso, talla), extracción de sangre (niveles de colesterol, triglicéridos y azúcar), entrevista sobre factores de riesgo (tabaco, sedentarismo o alimentación) y sobre las enfermedades conocidas o antecedentes familiares como la hipercolesterolemia o diabetes. Las muestras de sangre serán analizadas por el Servicio de Bioquímica del Hospital Puerta de Hierro. Los participantes, con posterioridad, reciben un informe sobre su estado de salud.